

Se solvido con incesante grande

7879

IMPERIAL CANCER RESEARCH FUND.

77-78

Telephone Number:
MILL HILL 1240.

STROUD LABORATORIES.

Station:
L.N.E.R.

THE RIDGEWAY.

MILL HILL, N.W.7.

Londres 11. Mayo. 1954.

Querido D. Pw. Yo pienso en honoratmena. No solo por el banque
te. y homenaje, que segun acabo de leer en los periodicos madrileños,
se operan a W. mañana (y en el que supongo se habran recaido las
adhesiones de Paco grande y unia) sino principalmente por todos los
multiples incidentes a que han sido lugar todo la pandilla de foge-
nes, Newt, compañia. Nunque se me fijara los malos ratos que le
habian tocado a W., pasar creio que es presente que el escandalo
sea gordo, rogado pero que la solucion sea definitiva. Y en cuanto
al homenaje no recien decede a W. cuanta una alegría de que
en un momento asi hayan respondido como debian los que podian
hacerlo. Creo que el motivo del homenaje es el viaje a Rusia que por
lo visto ya se anuncio oficialmente. Inmediatamente que esto es suficiente,
pero la oportunidad con que se ha convocado lo hace mas significativo
y decisivo. Afortunadamente, a pesar de London, algunas veces las
cosas salen bien a favor de los que lo merecen. Y en este caso otra vez
si en orden de los sucesos deje W. de ser coneligionario de Sampson.
Me escrito. Prim diciendome que habian W. con gefrido que estre-

una letra de le junté para mi madre. Como no es cosa de borrar
la carta con demostraciones gráficas de agradecimiento creo que le basta
a Ud. con decirle que se lo agradecemos muchísimo.

Sigo trabajando en el laboratorio. He empesado en colaboración con Toulz
un trabajo sobre metartasis en tumores filtrables. Se ha localizado del humor
púrpura, forman de muculación etc. El trabajo a primera vista no es
demasiado interesante pero me sirve muy bien para aprender las téc-
nicas puestas que naturalmente tendré que emplearlas todas. Aparte de
eso sigo estudiando histológicamente los tumores de los pulmones y como
aquí no conocían la aplicación del carbonato a tejidos que no sean del res-
piratorio he tenido un pequeño éxito. En virtud de los resultados me
han invitado a que haga una demostración en el proximo meeting
de la Royal Society of Medicine. Section of Pathology, que se celebre
el próximo 29. Preparare guardar la mejor ponencia y le diré a Ud.
mis resultados. Quisié empesar a hacer también alguna cosectología o
de cultivos en Inglaterra pero esto solo son propositos por ahora. Del
resto de mi vida, mucho menos divertida de lo que Ud. se figura despu-
és de lo que dice. Mis progresos muy lentamente y le junté
también no ha sido señales de existencia. Gracias a grande que es mi ban-
dotaria no ha sido uniendo, pero pienso que quise dentro de poco tiempo sus encor-
sables al punto mismo catalítico cerca de le junté para que envíe el draco.
Respecto del viaje a Rusia Ud. me dirá. Ya sabe Ud. lo que me justifico
yo, pero que si es en el verano no me perturbarán mucho las horas de agu-
jero que me prometieron influir y resuelvo.
Pienso me informaré de sus decisiones. Le abraza su discípulo. —
J. Vázquez López